



飯能西中だより

天覧山 10月増刊号

飯能市立飯能西中学校
学校だより
令和4年度 第7-2号
令和4年10月24日発行

<校訓> 誠・和・進 <学校教育目標> 自立 共生

<目指す学校像> 心のよりどころとなる世界に誇れる学校

みんなと一緒に生活していればいろいろなことがあります。けれども、これら一つ一つに真摯に向き合うことを通して、私たち一人一人がお互いに大切にされていることを実感し、家に帰った時には、元気よく「ただいま」と言えたらよくありませんか。生徒にとっても、先生にとっても、そんな学校でありたいと思います。

校長 中村 公一

季節が変わり朝夕は寒く感じられるようになり夏の酷暑が嘘のようです。生徒たちは中間テストを終えたばかりで一息つきたいところなのでしょうが、来月の2日には合唱コンクールを控えており、教室から合唱練習の歌声が聞こえてくるようになりました。この3年間はクラス合唱というものできませんでしたが、歌声の聞こえる学校とはやはりいいものです。

学校の様子を紹介します（9・10月）

9月21日から22日にかけて行われた新人戦で生徒たちはよく頑張りました。このあと県大会に出場する選手には引き続き頑張ってもらいたいと思います。
がんばれ西中生



ハーフタイムの円陣 サッカー部



優勝が目前に迫る 卓球部



男子800m 陸上競技部



手形に込めた 応援メッセージ

大会を前に生徒会役員の皆さんが中心となって、みんなから選手への応援メッセージを集めてくれました。前日の壮行会で部長たちに手渡しました。

3年ぶりとなる合唱祭を11月2日（水）に飯能市民会館で開催します。3年生にとっては中学校生活で最後の大きな行事となります。教室や廊下を使ってのパート練習にも力が入ってきました。



調理実習を再開

コロナ禍の中、実施が見送られてきた調理実習を再開しました。密を避けるためクラスを二分し2回に分けて少人数で実施しました。



サプライズ!

とうのす学級の生徒が私の誕生日をお祝いしてくれました。ありがとう。



第二地区体育祭

10月23日(日)に開かれました。西中の生徒が大会運営に活躍していました。



9月16日(金)に行った避難訓練では、防災危機管理室の方にお話をいただきました。

10月4日(火)に行われた進路保護者会。受験等に向けて動き出しました。



入間西部駅伝

10月19日(水)に日高市総合運動公園で開催された入間西部駅伝に参加し善戦しました。来年に向けて大きな目標ができ、生徒たちも頑張るそうです。



生徒会役員選挙

10月18日(火)に生徒会本部役員選挙の立ち会い演説会とともに、投票および開票が行われました。今回の選挙で立候補した皆さんは、全員がすばらしい公約を掲げていたことに誇りを持ってほしいと思います。惜しくも落選してしまった皆さんには、勇気を出して一歩を踏み出したことに対し、心から賞賛の言葉を贈りたいと思います。



令和4年 新生徒会本部役員

会長	2年A組	大野 心
副会長	2年C組	吉澤 弘貴
2年役員	2年A組	渡邊セイラ
	2年C組	奥野 敬太
	2年C組	大井川 董
1年役員	1年C組	梅澤 祐吏
	1年C組	小島 叶大